

# ひまわりぐみだよ！



まだまだ暑い日が続いていますが、夏の間も元気に過ごした子どもたち。プール活動の楽しさ、水の気持ちよさも存分に味わい、大きな笑い声と水しぶきをあげていました。これからは、運動会に向けての活動や遠出の散歩などが増えていきます。就学に向けて生活面での自立や時間を意識した行動、規範意識の高まりなどもふまえながら、より集団としての意識が育っていくよう働きかけていきたいと思ひます。



## 今月のねらい

- ・気温の変化に応じた生活習慣を心がけ健康に過ごす。
- ・友だちと共通の目的を持ち、協力し合って活動に取り組んだり、様々なことに挑戦しようとしたりする。

## 今月の行事

- 6日(金)おまつりごっこ
- 5・19日(木)英語であそぼう
- 11日(水)幼児計測 27日(金)避難訓練
- 30日(月)人形劇



## 卒園アルバムについて

個人写真の撮影を9月17日(火)～20日(金)に行う予定です。お休みする方はお知らせください。詳細は後日張り出します。

## パリオリンピックをみんなで応援したよ！

7月26日から始まったパリオリンピック！子どもたちも「オリンピック知ってるよ！」「サッカーとかバスケットかやるよね」と子どもたちも興味津々。初めにオリンピックってどんな種目をするの？と子どもたちに聞くと、保育室にある「オリンピック図鑑」と読んだり、「ママに聞いてくる！」と聞き込みをしたりと20種目ほど子どもたちが調べていました。そのなかで、「先生！！棒投げ！！」「あの、喧嘩みたいなやつ！！」と子どもたちには新しい発見も多かったようでした。私も知らなかったのですが、パリオリンピックの種目は全部で329種目。思ってるより多くて驚きました。ビーチバレー：日本対リトアニア戦、卓球：三位決定戦：日本対フランスをリアルタイムで観戦しました。手作りの応援マラカスを振って、「にっぽん、がんばれー！」と力いっぱい応援していました。惜しくも、日本がメダルを獲得する姿はみられませんでした。日本の選手が健闘する様子を真剣な表情で見守っていました。その中でもひまわり組で人気だったのが、「阿部一二三・詩選手」。勝って嬉しそうな表情・負けてしまい、悔し涙を流す表情が印象的だったようです。いろいろなことをオリンピックから学んでいたひまわり組。次の夏季オリンピックの時は、小学4年生。4年後、「みんなで応援したなあ」とおおきくなったひまわり組のことを思って応援したいと思ひます。



## 楽しみだね！おまつりごっこ



9月6日(金)に行われるおまつりごっこに向けて、週に一度グループごとに集まって品物づくりに励んでいました。今回はゆり組さんと協力して出店します。年下のお友だちに優しく教えてあげたり、困っているゆり組さんがいたらそっと声をかけてあげたりする姿が随所で見られました。ひまわり組として、年下のお友だちに対して気遣う気持ちにあふれていて、子どもたちの成長を感じています。

また、お祭りごっこではうちわや提灯づくりなど、各クラスでの制作もたくさん行いました。スパッタリングやマーブリングなど新しい技法にもチャレンジしています。制作が好きなひまわり組の子どもたち。「やってみたい！！」と興味津々に取り組んでいました。

